



EL PRÓXIMO SECRETARIO DE ECONOMÍA SALE A TRANQUILIZAR A LOS MERCADOS

No hay razones para que la inversión deje el país: Ebrard

Matiz. El excanciller insistió que la llegada de capitales no se va a detener aun con las reformas, ya que no hay motivos

JORGE X. LÓPEZ

No hay razones para suponer que la aprobación de la reforma al Poder Judicial vaya a interferir en el flujo de inversiones en México, aseguró Marcelo Ebrard, próximo secretario de Economía.

Entrevistado luego de participar en un foro sobre inteligencia artificial, el también excanciller sostuvo que la llegada de capitales al país no se va a detener.

“Va a seguir (la inversión) estructuralmente en México y en Estados Unidos. Este año México ya se constituyó como el principal socio de Estados Unidos; subrayaría yo que en cuanto a inversión extranjera, exportaciones de ambos y número de personas de ambos países que viven fuera del país, tanto de Estados Unidos como de México (...), nosotros tenemos la comunidad norteamericana más grande del mundo.

“Todo esto te lleva a una integración estructural, hoy es una reforma judicial, la vamos a implementar bien, México va a mejorar su sistema judicial, es lo que va a ocurrir y es el resultado que se busca y la integración económica no sólo va a continuar sino que va a crecer”, consideró Ebrard.

Cuestionado por el nerviosismo de las calificadoras internacionales, el futuro secretario de Economía recordó que antier hubo una de las colocaciones de inversión más exitosas en fechas recientes.

Enfatizó que en México todas las inversiones están protegidas por ley.

“No hay ninguna disposición en la reforma judicial que pudiera poner en riesgo las inversiones, no tiene por qué. México tiene firmados tratados internacionales, la Constitución protege las propiedades, las inversiones legítimas.

“Yo no veo ninguna razón para que vaya a haber afectaciones a las inversiones, yo creo que lo contrario, vas a tener un aumento de inversión en México”, aseveró.

Agregó que vienen capitales de inversión para ferrocarriles como la empresa Arsenal, que es el grupo más grande de turismo ferroviario a invitación de la secretaria de Turismo. Además, dijo Ebrard, habrá inversiones en



CALMA. Marcelo salió a tranquilizar al mercado, horas después de la aprobación de la reforma.

varios proyectos de aeronáutica y recientemente tuvo reuniones con ministros de finanzas de otras naciones “y nadie me dijo: oye vamos a limitar las inversiones en México”.

Destacó que el costo de energía en Europa en este momento es “altísimo” y en México hay un costo de energía bajo y eso es lo que se ve en el mundo más allá de la coyuntura del día a día.

Esto después del nerviosismo que impulsó el peso por arriba de los 20 unidades por dólar antier que avanzó esta reforma en el Senado de la República.

Marcelo Ebrard será el encargado de asegurar que llegue la inversión al país como titular de Economía y en el marco del *nearshoring* que esta captando firmas extranjeras que están buscando salir de Asia y acercarse más a norteamérica.

Será el exjefe de Gobierno de la Ciudad de México quien lidere la revisión del Tratado de Libre Comercio (T-MEC) entre nuestro país, Estados Unidos y Canadá durante 2026 bajo el mandato de Donald Trump o Kamala Harris, según quien gane la elección.